

# にしくセーフティ

令和5年1月  
西区交通安全運動推進委員会  
☎641-4799

## 10キロ落としてみませんか！



積雪の時期となりました。

冬道では、ゆとりを持って走りましょう。

- 夏の時期より**10キロ減速**してみませんか
- 意識的に**車間距離を広く**空けましょう
- カーブはゆるやかに見えても、手前で**十分に減速**しましょう
- **雪山の陰から歩行者が**出てくることもあります！  
**慎重な運転を！**



## 西警察署からのお知らせ

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。  
 昨年の当署管内（西区及び中央区の一部）の**交通死亡事故死者数は5人（前年比±0人）、人身事故発生件数は534件（前年比-1件）**と前年並みの水準となりました。新型コロナウイルスの影響も徐々に和らぎ、今後は更なる**交通事故の発生増加も懸念**されることから、本年も安全運転に努め、事故の無く健康に過ごせるよう良い年をお迎え下さい。

来日外国人に交通安全講話中の  
交通第1課 斉藤係長



### 幼稚園児の交通安全

1月末まで幼稚園や保育園で  
冬の交通安全教室を開いています



### 交通安全マスコット贈呈

交通安全母の会から 自衛隊雪まつり  
雪輸送隊に交通安全マスコットを贈呈



### 飲酒運転根絶見回り隊

アルコールを提供するお店を訪問  
飲酒運転根絶への協力をお願いします



## がんばらない。やさしい運転。

加害者にならない。やさしい運転。10km/h ダウンしませんか。

疲れていませんか。アルコールは残っていませんか。頑張らない運転はいかがですか。

少し力を抜いて、ゆとりを持つことで危険から離れることができます。

少しスピードを落とし、頑張らない。余裕を持って走りましょう。

## 交通事故発生状況（R4年12月末）

右は  
前年比

	北海道		札幌市		西区	
発生	8,457	+153	4,428	+367	405	±0
死者	115	▲5	28	+12	3	▲2
傷者	9,785	+187	5,019	+409	454	+23

令和4年中は、札幌市内で28人の方が交通事故で死亡しました。

そのうち高齢者（65歳以上）は16人です。 交通ルールを守り、夜光反射材を着け、明るい服装で外出しましょう。



## 夜光反射材で安全に！

薄暮時から夜は事故の起きやすい  
時間帯です。家族に心配を掛けな  
いよう、外出時は必ず夜光反射材  
を着けて出かけましょう。